

# Dresdner Neueste Nachrichten

**Wesingen:**  
Die einschlägige Rechenzelle liefert für Dresden und Werder  
die W. für ausmärkt 46 St. Erstellen oder Rundfunk mit  
eig. Vorab-Meld. Die ausmühlende Rechenzelle  
ist mit 150 St. mit Wechselzeitst. 2 Stt. Bei Wiederholungen und  
Sekundenabständen Robott nach Tarr. Schätzgebl. 30 St.  
Bei diese Werte werden 90 Prozent Genauigkeitszulage be-  
rechnet. Wesingen soll ausmärkt werden nur gegen Zusatz-  
belastung aufgenommen. Nur das Erstellen an bestimmten  
Tagen und Plänen wird nicht genutzt. Meldete am Ab-  
schluß von Wesingen durch den Fernsprecher ist auszüglich,  
diese Dresden und zuvorliegenden Nachrichten sowie  
Wesinger Anzeigen. Es gelangen im Zug und Außenland  
nachher Anzeigen an Ortsrechner und Robott an.

Bepreisung:	
Um Dresdener Befehlsgesetz monatlich 1,20 Mfl.	vierteljährlich 3,00 Mfl. frei Haus, durch unten weiteren Ausgabekassen monatlich 1,00 Mfl. vierteljährlich 3,00 Mfl. frei Haus,
WFL der württemberischen Behörde „Gesetzliche Renten“	18 Mfl. monatlich mehr.
Vorlesung in Deutschland:	
A ohne „Mehr. Renten“ monatl. 1,20 Mfl.	vierteljährl. 3,00 Mfl.
B mit „Mehr. Renten“	1,45 . . . 4,35 .
In Österreich-Ungarn:	
A ohne „Mehr. Renten“ monatl. 0,15 Rtl.	vierteljährl. 0,45 Rtl.
B mit „Mehr. Renten“	0,22 . . . 0,96 .
WFL d. Rentenkasse in Straßburg württemberg.	1,10 Mfl. Eins. Numm. 10 Mfl.

Unabhängige Tageszeitung  
mit Handels- und Industrie-Zeitung

Reaktion und Hauptgeschäftsstelle Ferdinandstraße 4

Gerngeschenk: Reaktion Nr. 13-8 97, Gabeaktion Nr. 13-8 38, Verlag Nr. 13-8 28. Telegr.-Wdt.: Neuße Droschen

# Übergangsversuche des Feindes am La-Bassée-Kanal gescheitert

**Wieder 15000 Tonnen versenkt — Vorwürfe Barthous gegen Clemenceau wegen Veröffentlichung des Kaiserbriefes  
Beschlagnahme von Waffen und Munition in Irland**

## Die Lage im Westen

Das Vordringen unserer Heere im Norden hogen wird durch die bekannte Ungunst der Bodenverhältnisse sehr erschwert, doch werden Schritt um Schritt Erfolge erzielt. D.,: Engländer, denen die Behauptung des jahrelang heil umkämpften Hörnig Ehrensache war, scheinen sich jetzt auf die Räumung der Stadt, von der nicht mehr allzu viel übriggeblieben ist, gesetzt zu machen.

z. Mittag, 22. Marz. (V рин. - Tel der Dresdner Neuesten Nachrichten.) Der "Corriere della Sera" meldet aus London, der Fall von Ueern sei als wahrscheinlich anzusehnen. Die Deutschen führen fort, an der Westfront große Massen zusammenzubringen. — Der "Tempo" meldet die Erholung von Stomer und Si-Vol.

**z. Strich, 22. April (Vrt v. - Tel der Dresdner Neuen Nachrichten.)** Der "Lageberichter" meldet aus Berlin den Beginn der teilweisen Evakuierung von Berlin. Anfolge der Fortdauer der Verbündung sollen zunächst 100 000 Einwohner nach auswärts gebracht werden.

sch. Europa, 22. April (Preuß.-Teil der Dresdner Neuesten Nachrichten.) Pariser Vertreter der römischen Presse schildern, daß die Hoffnungen der Pariser einzig auf die Ankunft der amerikanischen Hilfe gelegt seien. Auch Vargas drückt: „Der englischen und französischen Widerstandskraft ist ein zeitliches Ziel gesetzt. Der Feind will den Endtermin beschleunigen. Die Verbündeten werden ein Uebergewicht erreichen, aber es muß rasch eintreten. England muß ohne Rücksicht auf seine wirtschaftliche Lage den letzten Mann hinausstoßen, auch die gesamte Helmarwehr in die Waagbühne werfen. Sie würde nutzlos, wenn die feindliche Bandung drohte. Die Würfel über England fallen auf dem Festlande, hier ist alles einzusehen; Sein oder Nichtsein ist die Frage.“

**E.** Genf, 22. Novr. (Urtz. - Tel der Dresdner Neuenen Nachrichten.) "Echo de Paris" erfuhr, daß Verhandlungen zwischen den Alliierten schwelen auf Einbeziehung der italienischen Front in den gemeinsamen Gefechtsbereich der alliierten Heere.

Das Herausfahren italienischer Divisionen auf der Westfront ist für Siegemann, den Militärschriftsteller des "Bund", ein Beweis dafür, daß die bisherigen deutschen Erfolge zu keinerlei völkerlicher Aufsehung der vom Versailler Kriegsrat geschaffenen strategischen Reserve geführt haben, doch habe man von den Italienern keine bestimmende Einwirkung zu erwarten, da augenscheinlich etwa 400 Divisionen im Felde liegen. Der Artikel führt sodann wörtlich fort: "General Diaz wird die nach Frankreich bestimmten Divisionen schweren Herzens abrücken lassen. Mögen es vielleicht nur zwei bis sechs Divisionen sein, die durch geschickte Anwendung der neu aufgestellten Armeemasse freigemacht würden, so ist darin doch Gefahr, daß Italien sich am Piave auf die Verteidigung wird beschränken müssen und Gefahr läuft, nicht genügende Kräfte zur Stelle zu haben, wenn die Österreicher und Ungarn angreifen. Nicht umsonst ist die Salonikiarmee tätig, um die deutsch-bulgarischen Kräfte an der Struma bei Monastir und am Ochridasee zu beschäftigen. Die Bedrohung der Balkanflanke sucht die Aufmerksamkeit von den Vorgängen hinter der italienischen Front, die vom Giulfer Hoch bis Valona reicht, abzulenken. Weit kann Guillaumat nicht tun. Zu einem neuen Orientfeldzuge der Entente ist es vorausichtlich längst zu spät geworden, daran kann Guillaumat in Magdeburg und Allenby in Syrien nichts ändern."

## In den schlammigen Trübsfern bei Upern

X Berlin, 21. April  
In der Westfront liegen die Kanal-  
überfälle und die Unmarkierstrafen des

und 20 Voltwinkengewehre einbüßten.

## Gonnino über die Freiburger Besprechungen

Am Schlus der gestrigen Kammerabstung bat Minister Sonnino den Abgeordneten Giranini nicht auf einer Interpellation zu bestehen über den neulichen Streit zwischen Clemenceau und der österreichisch-ungarischen Regierung über Vorschläge der Freunde zu Friedensverhandlungen. Sonnino gab folgende Erklärung ab: „Die italienische Regierung, die von ihren Verbündeten über diese verschiedenen Versuche unterrichtet worden ist, hat niemals dagegen etwas eingewendet. Sie gab den Verbündeten ihre unbedingte Anerkennung zu verleihen, daß diese Vorschläge und

p://digital.slub-dresden.de/id490223001-19180423/1